

1^{er} Salon de l'Écriture

Les professionnels de l'écriture mis en lumière dans un salon

Pour la première fois en Suisse, un Salon de l'écriture mettra en lumière des professionnels de l'écrit non littéraire. Organisé par l'association SylMa, cet événement sera l'occasion unique pour les écrivains publics de présenter sur un stand leurs activités et de faire découvrir de nouvelles formations liées à l'écriture créative. Il aura lieu du 2 au 4 mars 2017 sur la Commune d'Échichens (VD).

L'objectif est en effet de mettre en avant plusieurs catégories de professionnels œuvrant dans différentes branches liées à l'écriture, mais aussi de proposer des ateliers, présenter des conférences et débattre sur des thématiques et des métiers peu connus du grand public à ce sujet.

Outre les professionnels de l'ombre qui écrivent pour autrui (écrivains publics, biographes ou rédacteurs en tout genre), les art-thérapeutes, utilisant l'écriture comme accompagnement thérapeutique, pourront présenter leur pratique. Le salon sera enfin ouvert aux calligraphes, aux formateurs dans ces domaines et aux spécialistes en analyse, tels que les graphologues et les experts en écritures.

Sur les sites de Colombier-sur-Morges seront installés les stands des exposants en fonction de leurs spécialités. L'ancienne Maison communale, abritant à présent Créavie SA, centre de formation, sera réservée plus spécifiquement au grand public, tandis que la salle polyvalente du Collège En Pontet

sera consacrée aux professionnels de l'accompagnement des PMI et PME.

Renseignements :
www.salonecriture.org,
Sylvie Guggenheim,
présidente de SylMa,
tél. 079 488 93 29



(Extrait de la Feuille de route No 25 « En français s'il vous plaît » - juin 2016)

www.defensedufrancais.ch